
  
 
 

   
Дума Качканарского городского округа 

пятого созыва 
 
 

РЕШЕНИЕ 
 

25.04.2013 г. №  38 
 

«О направлении обращения Думы Качканарского городского округа». 
 
В соответствии с Федеральным законом от 06.10.2006 г. N 131-ФЗ «Об 

общих принципах организации местного самоуправления в Российской 
Федерации», Уставом Качканарского городского округа, в целях решения 
вопросов, поставленных избирателями об увеличении продолжительности 
работы дошкольных образовательных учреждений  на территории  
Качканарского городского округа, Дума Качканарского городского округа  
 
РЕШИЛА:  
 
1.Направить в адрес Председателя  Законодательного Собрания 
Свердловской области  Л.В.Бабушкиной, Депутата Законодательного 
Собрания Свердловской области Л.П.Мельниковой и Председателя 
Правительства Свердловской области Д. В.Паслера обращение  
( прилагается). 
2.Контроль   исполнения настоящего Решения возложить на  постоянную 
комиссию по вопросам законности и местного самоуправления Думы 
Качканарского городского округа. 
 

 
 
 
 
 
Председатель Думы                                                         Г.В.Русских 

 
 

 
 

 
 
                     



  
 

                                                       Утверждено решением Думы 
                                                                Качканарского городского округа 

                                             от 25.04.2013 года № 38 
 
 
 

О Б Р А Щ Е Н И Е 
  Уважаемые коллеги! 

 
  
 В течение  всего созыва депутатам Думы Качканарского городского 
округа пятого созыва направлялись просьбы от избирателей,  о 
необходимости  решения вопроса по увеличению продолжительности 
пребывания детей в дошкольных образовательных учреждениях на 
территории округа.  

Данная  проблема возникла в 2009 году  в связи с тем, что из-за острой 
нехватки денежных средств в бюджете  округа , пришлось сократить 
пребывание детей в детских дошкольных учреждениях с 12 до 10 часов. 

Данная мера, примененная Администрацией КГО, привела к 
недовольству со стороны работающих граждан и к массовым опозданиям на 
производство градообразующего и других предприятиях округа. 
 Председателем Думы КГО Г.В.Русских, руководителем депутатской 
фракции « Единая Россия» Н.Ш.Касимовым 16.11.2011 года  Председателю 
Правительства  Свердловской области  А.Л. Гредину было передано 
обращение с просьбой, помочь в решении   данной проблемы и выделить 
дополнительно на 2012 год в бюджет Качканарского городского округа  
30 866 рублей. Ответ на данное обращение поступил в Думу Качканарского 
городского округа только 13.04.2012 года( после повторного обращения из 
Думы КГО от  14.02.2012 года), подписанный заместителем Председателя 
Правительства Свердловской области - Министром общего и 
профессионального образования Свердловской  области Ю.И.Биктугановым. 
Из данного ответа следует, что в рамках подготовки проекта областного 
бюджета на 2013 год Министерство в 2012 году планирует провести сбор и 
анализ необходимой информации об увеличении продолжительности работы 
муниципальных дошкольных образовательных учреждений, после чего в 
Министерство финансов будут представлены соответствующие предложения 
для формирования бюджета 2013 года. 
 Однако, в бюджете Качканарского городского округа на 2013 года 
решение данного вопроса не нашло отражение. В  связи с чем, депутатами 
Думы КГО было направлено письмо ( исх № 64 от 18.01.2013 года) в адрес   
Министра общего и профессионального образования Свердловской  области 
Ю.И.Биктуганова с просьбой пояснить, по какой причине не решен 
поставленный депутатами Думы Качканарского городского округа вопрос и 
что необходимо сделать, чтобы вопрос был решен положительно. 
 25.02.2013 года в адрес  Думы КГО поступило  письмо-ответ за 
подписью И.О.Министра общего и профессионального образования 



  
 
Свердловской  области А.Э. Бубнова( прилагается), которым предлагалось 
провести мониторинг необходимости перевода ДДУ  с 10 до12 часов  работы. 
 С помощью средств массовой информации, в частности газеты   
«Качканарский четверг», данный мониторинг был проведен и результаты его 
свидетельствуют о необходимости увеличения продолжительности 
пребывания детей в дошкольных учреждениях с 10  до 12 часов ( из 400 
опрошенный, 85 % респондентов  высказалось за увеличение 
продолжительности работы детских образовательных учреждений в 
Качканарском городском округе). 
 Кроме того, Управление образованием Качканарского городского 
округа произвело расчеты необходимых денежных средств на перевод ДДУ 
на 12-ти часовой режим работы. Для решения данного вопроса необходимо в  
настоящее время свыше 35 млн.рублей ( расчет прилагается). Таких 
денежных средств, в бюджете  округа,  не имеется. 
 Просим Вас, помочь в решении возникшей проблемы на территории 
Качканарского городского округа или подсказать пути ее решения, 
поскольку такое длительное решение проблемной ситуации ( с ноября 2011 
по настоящее время-1.5 года) вызывает  справедливое недовольство у 
населения и недоверие к институтам власти  на местном уровне и на уровне  
Свердловской области. 
 
Приложение на _____ листах. 
 
По поручению депутатов, 
Председатель Думы                                                     Г.В.Русских      
  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


